



Engagiert gegen den Flughafen-
ausbau: Als Pilot packt der Of-
fenbacher Hans Schinke seinen
Widerstand in Reime. ■ Foto: cas

Der Schulte soll in Dubai bauen

Montags-Demo mit Bürgeler Büttenrede

OFFENBACH ■ Die 127. Demo des Bündnisses der Bürgerinitiativen (BBI) gegen den Ausbau des Flughafens Frankfurt war am Rosenmontagabend im Terminal 1 stark geprägt von der Fastnacht. Viele Ausbaugegner waren kostümiert und ließen sich von Trommlern lautstark einheizen.

Nicht fehlen durfte eine Büttenrede: „Der Schulte wird Scheich in Dubai und baut dann dort das Terminal 3“, packte Hans Schinke aus Bürgel, verkleidet als Pilot der Fluglinie ‚Silent Wings‘, den dringenden Wunsch der 400 Teilnehmer an den Fra-

port-Chef in Verse. Alle Parteien von SPD und CDU bis zu Grünen und FDP bekamen ihr Fett weg. „Der schwarzgrüne Vertrag der Koalition war das Ende mancher Illusion“, reimte der Jeck. „Und was ist nun bitteschön die Moral von der Geschichte? Traut den Versprechen der Parteien nicht. Träumst du, die Zukunft, die sei grün, kann dir schnell was Schwarzes blühen!“

Andere Fluglärmgegner protestierten beim Rosenmontagszug in Mainz mit einem Themenwagen gegen den Krach am Himmel. ■ tk